

Kodim 0829/Bangkalan Terima Kunjungan Tim Dalproggar Korem 084/BJ

AHSAN - BANGKALAN.SUARADAERAH.CO.ID

May 26, 2023 - 22:14



Tim Dalproggar, Sertu Suryadi saat melaksanakan pemeriksaan Bidang Intel

BANGKALAN, - Dalam upaya pengendalian agar satuan dapat menjadi semakin baik dalam melaksanakan kegiatan maupun program, sekaligus untuk melihat sejauh mana kinerja Kodim 0829/Bangkalan dalam merealisasikan program kerja dan anggaran guna mendukung tugas pokok satuan, maka Korem 084/Bhaskara Jaya melaksanakan Pengendalian Program Dan Anggaran (Dalproggar) pada satuan kerja Korem 084/Bhaskara Jaya.



Ketua Tim Dalproggar Korem 084/BJ, Kolonel Kav Ari Setyawan Wibowo, S.Sos saat menyampaikan arahan

Kodim 0829/Bangkalan menerima kunjungan Tim Dalproggar Korem 084/Bhaskara Jaya pada Kamis (25/05/2023) yang diketuai oleh Kepala Seksi Perencanaan (Kasiren) Korem 084/Bhaskara Jaya, Kolonel Kav Ari Setyawan Wibowo, S.Sos. Pelaksanaan Dalproggar bertujuan untuk menilai dan mengukur pencapaian program kerja dan anggaran di Kodim 0829/Bangkalan.

Diawali dengan pengarahan yang dihadiri antara lain Ketua Tim Dalproggar beserta rombongan, Dandim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE, hadir pula, Kasdim 0829/Bangkalan, Mayor Inf. Prasetyo Edi Tunggal, SH, hadir para Perwira staf kodim 0829/Bangkalan, hadir pula para Batih dan Bamin staf Kodim 0829/Bangkalan di Ruang Data Kodim 0829/Bangkalan, Jalan Letnan Abdullah nomer 4 Bangkalan.



Tim Dalproggar, Pasiren Korem 084/BJ Kapten Arh Aris saat melaksanakan pemeriksaan Bidang Teritorial

Komandan Kodim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE mengawali arahannya, menyampaikan ucapan selamat datang kepada Tim Dalproggar Korem 084/BJ beserta rombongan di Kodim 0829/Bangkalan.

“Dengan kegiatan Tim Dalproggar diharapkan dapat dijadikan sebagai forum konsultasi terhadap program kerja yang telah dilaksanakan sebelumnya maupun yang akan dilaksanakan, kesempatan ini agar digunakan sebaik mungkin dan tanyakan apabila ada kesulitan kepada Tim agar kedepannya lebih efektif dan efisien serta tepat sasaran sesuai ketentuan yang berlaku.” Tutur Dandim 0829/Bangkalan dalam arahannya.

Pengarahan dilanjutkan oleh ketua Tim Dalproggar Korem 084/BJ, Kolonel Kav Ari Setyawan Wibowo, S.Sos. Dalam arahannya, Ketua Tim Dalproggar yang menjabat sebagai Kasiren Korem 084/BJ tersebut menyampaikan, “Kegiatan Dalproggar merupakan upaya untuk pengendalian agar satuan dapat menjadi semakin baik dalam melaksanakan kegiatan kedepannya sekaligus untuk melihat sejauh mana kinerja Kodim 0829/Bangkalan dalam merealisasikan program kerja dan anggaran dalam mendukung tugas pokok satuan.” Tuturnya.

“Pelaksanaan Dalproggar bertujuan untuk menilai atau mengukur pencapaian program kerja dan anggaran di Kodim 0829/Bangkalan.” Pesan Kasiren Korem 084/BJ yang pernah menjabat sebagai Dandim 0829/Bangkalan periode tahun 2020 – 2021.

“Kegiatan Dalproggar ini merupakan salah satu bagian dari upaya pimpinan untuk melihat sejauh mana kinerja satuan bawah dalam merealisasikan program kerja dan anggaran TA 2023. Diharapkan daya serap anggaran sesuai yang diharapkan, sehingga program kerja dan anggaran satuan dapat tercapai

optimal.” Pungkasnya.

Usai pengarahan, dilanjutkan dengan pelaksanaan pemeriksaan oleh Tim Dalprogar. Bidang Teritorial dan Koperasi diperiksa oleh Pasiren Korem 084/BJ Kapten Arh Aris, Bidang Intel dan Bidang Logistik oleh Sertu Suryadi dan Bidang Operasi dan Bidang Personel pemeriksaan dilaksanakan oleh Serma Febry.